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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – Публичное акционерное общество Банк «Финансовая Корпорация Открытие».
Целью магистерской диссертации является исследование существующих методик обоснования финансовой устойчивости и коммерческих банков, их преимущества, недостатки и расчеты основных показателей.
Теоретическое исследование проводилось методом анализа литературы и нормативных источников, сравнительным анализом преимуществ и недостатков различных отечественных и зарубежных методик оценки финансовой устойчивости коммерческих банков.
Основываясь на теоретических методах исследований была произведена оценка финансовой устойчивости банка «ФК Открытие».
        

        
          The object of research is Public joint-stock company Bank "Financial Corporation OTKRITIE".
The purpose of the master's thesis is to study the existing methods of substantiation of financial stability and commercial banks, their advantages, disadvantages and calculations of key indicators.
The theoretical study was conducted by analyzing literature and regulatory sources, comparative analysis of advantages and disadvantages of various domestic and foreign methods of assessing the financial stability of commercial banks.
Based on the theoretical methods of research, the financial stability of the Bank "FC Otkrytie" was assessed».
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